

21 DE NOVIEMBRE DE 2023.

DIPUTADA PAOLA VILLAMONTE PÉREZ, DEL PARTIDO MORENA.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “CARRERA CORRIENDO CON EL CORAZÓN”.

Con su venia diputada presidenta, un saludo a mis compañeras y compañeros diputados, a los medios de comunicación y a nuestros amigos de las redes que hoy nos acompañan. Hoy hago uso de esta tribuna para invitarlos a un gran evento deportivo con causa, como presidenta del voluntariado del congreso, “Legislando con el Corazón”, los quiero invitar a este gran evento que será a beneficio de los sectores más vulnerables de nuestra sociedad, es por eso, que con segundo año consecutivo realizaremos la carrera “Corriendo con el Corazón”, que tiene como objetivo recaudar la mayor cantidad de juguetes, que posteriormente, serán entregados a niñas y niños en situación de vulnerabilidad, en esta ocasión sumamos esfuerzos con el DIF, con el sistema DIF estatal Chiapas, que dirige la Maestra Delia María González Flandes, quien con su equipo de trabajo se ha unido a esta causa y realizaremos la carrera en el marco del “Día Internacional de las Personas con Discapacidad”; esta carrera con causa cubrirá la distancia de 5 kilómetros, libre femenil y varonil; así como con personas con discapacidad y categorías infantiles. Cabe mencionar que, como resultado de la primera edición de esta carrera recaudamos alrededor de 800 juguetes, los cuales fueron donados a niñas y niños en situación de vulnerabilidad, en eventos realizados en este propio poder legislativo como fue el día de reyes y el día de la niñez, así también se donaron la mitad de los juguetes al DIF estatal, el año anterior. En esta segunda edición, la meta son 1000 juguetes, que de igual manera serán entregados a niñas y niños que no tienen la posibilidad recibir un regalo en las fechas que se

acercan y también se destinara a las Casas Hogares del DIF estatal. El día de hoy, como presidenta del voluntariado del congreso, "Legislando con el Corazón", de este Congreso del Estado, pido a ustedes que se sumen a esta noble causa adquiriendo un boleto que podrán canjear a través de la donación de un juguete no velico, que no use pilas y que no sean pelotas, con un valor mínimo de \$200.00 pesos, los puntos para adquirir un boleto son en Caña Hueca, en Plaza Galerías, en el DIF estatal y en las instalaciones del Congreso del Estado, con el boleto ustedes van a tener el derecho de la playera conmemorativa, el número de competidor, la medalla conmemorativa, el abastecimiento de hidratación, la seguridad vial, servicios médicos y el acceso a la zona de recuperación. La carrera corriendo con el corazón se llevará a cabo el próxima 03 de diciembre, a las 7 de la mañana y teniendo como punto de salida y de llegada en el Parque Recreativo Caña Hueca. Les agradeceré mucho que nos apoyen con la donación de un juguete para esta gran carrera. Muchísimas gracias.